


HÖCHSTE ANSPRÜCHE AN FUNKTIONALITÄT UND ÄSTHETIK

HIGHEST DEMANDS TO FUNCTIONALITY AND AESTHETICS

Smartfl ex Nature aus unserer Finishfl ex-Produktlinie ist die passgenaue 
Antwort auf die Nachfrage nach thermoplastischen Oberfl ächen in der 
Möbelindustrie und im Innenausbau. Mit Smartfl ex Nature ist es uns 
gelungen, eine Oberfl äche zu entwickeln, die optisch kaum von Massivholz 
oder Furnier zu unterscheiden ist. Diese vielseitige Oberfl äche vereint die 
Effi  zienz einer Kunststoff folie mit einer besonders matten und natürlichen 
Echtholzanmutung. Dank ihrer geschlossenen und pfl egeleichten Ober-
fl äche empfi ehlt sich Smartfl ex Nature ganz besonders für den Einsatz in 
Küchen sowie in Feuchträumen.

Smartfl ex Nature from our Finishfl ex product line is the tailor-made answer 
to the demand for thermoplastic surfaces in the furniture industry and in 
interior design. With Smartfl ex Nature, we have succeeded in developing a 
surface that looks almost indistinguishable from solid wood or veneer. This 
versatile surface combines the effi  ciency of a plastic fi lm with an ultra-matte 
natural-looking real wood appearance. Thanks to its durable, easy-care sur-
faces and high moisture resistance, our Smartfl ex Nature is particularly 
suitable for use in kitchens and bathrooms.
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Hier testen!
Test here!
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Frei von 
Formaldehyd

Free from  
formaldehyde

O
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Frei von 
Halogenkomponenten

Free from halogen 
components

Frei von  
Weichmachern

Free from  
plasticisers

Gute Gebrauchsfähigkeit
Good usability

Gute Verarbeitungsfähigkeit
Good processability

Suitable for wetrooms

Feuchtraumgeeignet Natürliche Haptik & Optik
Natural look & feel


